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An den 

Bezirksbürgermeister der  

Bezirksvertretung des Stadtbezirks 9 

Herrn Norbert Fuchs 

Bezirksrathaus 

Wiener Platz 2A 

 

51 065  K Ö L N  - Mülheim 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister! 

 

Bitte setzen folgende Einwohnerfrage gem. § 18 (6) der Hauptsatzung der Stadt Köln in 

Verbindung mit § 41 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen auf die 

nächste Tagesordnung. 

 

1. Meine Einwohnerfrage vom 27. August 2018 zu den Abfallbehältern am Elisabeth – 

Schäfer – Weg  stand am 17. September 2018 in der Sitzung der  

Bezirksvertretung Mülheim unter TOP 1.1.  

https://ratsinformation.stadt-koeln.de/getfile.asp?id=677601&type=do&  

Am 26. April 2019 wurde mir zur Frage, wann die Mülleimer aufgestellt werden 

schriftlich mitgeteilt, dass die „grünen Papierkörbe“ (Mülleimer) zeitnah aufgestellt 

werden. Wurden die Bezirksvertreter über die Teilbeantwortung der Einwohnerfrage 

informiert und wann bzw. wenn nein, warum nicht?  

 

2. Am 28. April 2019 habe ich die fehlende Beantwortung der Fragen 2 bis 5 angemahnt.  

Wann werden die restlichen Einwohnerfragen beantwortet?  

 

3. Von den fünf Fragen wurden die ersten drei Fragen fast wortgleich von der SPD am 

16. April 2019, also ca. sieben Monate, später gestellt. Diese und eine weitere Frage 

standen am 6. Mai 2019 in der Bezirksvertretung unter TOP 7.2.5. 

 https://ratsinformation.stadt-koeln.de/getfile.asp?id=714740&type=do&  

In der folgenden Sitzung am 8. Juli 2019 wurde die Fragen der SPD unter TOP 7.1.1  

https://ratsinformation.stadt-koeln.de/getfile.asp?id=717615&type=do&  beantwortet.  

Warum wurden die Fragen von meiner Einwohnerfrage noch nicht beantwortet?  
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4. Einwohnerfragen sind nach der Geschäftsordnung des Rates und der 

Bezirksvertretungen der Stadt Köln § 41 Abs. (6) in der Sitzung nach dem 

rechtzeitigen Einreichen zu beantworten. Konnte die Beantwortung nicht erfolgen, so 

sind die Einwohnerfragen in der nächsten Sitzung zu beantworten. Wenn das nicht 

möglich ist, dann hat die Beantwortung der Fragen spätestens nach vier Wochen zu 

erfolgen. Diese Frist ist am 4. Dezember 2018 abgelaufen.  

Warum hält sich die Stadtverwaltung der Stadt Köln nicht an die Geschäftsordnung 

des Rates und der Bezirksvertretungen und beantwortet die Einwohnerfragen 

innerhalb der vorgegeben Fristen?  

 

5. Warum werden Anfragen von Mandatsträgern schneller behandelt als 

Einwohnerfragen?  

 

 

 

Bitte die Einwohnerfrage nicht anonymisieren.  

 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
Günter Pröhl  
 

Günter Pröhl 

Malteserstraße 10 

51 065 Köln – Buchheim 
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